

ほけんだより

3月

流山市立
流山北小学校
NO. 11
R7. 3月号

3月は、まとめの月ですね。1年間をふりかえると色々なことが思い出されます。泣いたり笑ったりして、みんなそれぞれに成長をしています。そして、どんな人も世界で、たった一つの大切な命だということを忘れないでください。
6年生は、もうすぐ卒業ですね。北小のみなさん、春休み中も、生活リズムに気をつけて、元気に過ごしてほしいです。



今年度の保健室利用状況



今年度もたくさんの人が保健室を利用しました。ケガ病気の他に相談で来室した児童(325人)もいました。昨年度の保健室利用1727人より増えましたが、みんなが元気に過ごせるようサポートしたいです。



6年生のみなさん、今までありがとうございました

ありがとうの効果

「ありがとう」と口に出していますか。この言葉には言った人にとっても、言われた人にとっても、良い効果がたくさんあることがわかつてきました。

健康になる



幸せになる

ポジティブになる

感謝の言葉を口にして、自分も周りの人もすてきな1日を過ごせるようにしましょう。

人間関係が良くなる

やつておこう
春休みのうちに



保護者の皆様へ

今年度も学校保健活動に、ご理解ご協力いただき、ありがとうございました。保護者や地域の方々が、トイレ清掃のボランティアに参加していただき、大変有り難かったです。この場をお借りしてお礼申し上げます。春休み中も、お子さんが健康に過ごせますよう、ご協力をお願いいたします。